

ARBEIT DER KEMPENER EINRICHTUNG GEWÜRDIGT

Annenhof erhält CDU-Ehrenpreis



Foto: Kaiser

Bernd Lohberg (l.) und Reinhard Maly überreichten den Gert-Schmitz-Preis an Herbert Knops (r.).

KEMPEN || (rei) Die Senioren-Union im CDU-Kreisverband hat den St. Annenhof in Kempen mit dem Gert-Schmitz-Ehrenpreis 2020 ausgezeichnet. Reinhard Maly, Kreisvorsitzender der Senioren-Union, und Bernd Lohnberg von der Senioren-Union Kempen überreichten kürzlich den mit 250 Euro dotierten Preis an Annenhof-Leiter Herbert Knops. Die Spende soll in die Verbesserung der digitalen Ausstattung der Sozialeinrichtung für Kinder und Jugendliche fließen. Der St. Annenhof, 1889 als Waisenhaus an der Oelstraße in der Kempener Altstadt gegründet, hilft Kindern und Jugendlichen in Problemlagen, sich in ihrem Leben zurechtzufinden. Dabei werden auch die Eltern der Kinder einbezogen, ihnen Perspektiven aufgezeigt, innerhalb der Familie besser miteinander auszukommen. Derzeit steht die Einrichtung der Erziehungshilfe voll in der Planung des Neubaus am Kauertzacker in Kempen. Dort entstehen Räume für zwei neue Wohngruppen mit jeweils neun Kindern. Der Neubau soll im November dieses Jahres bezugsfertig sein.